



## HEINRICH-LADES-HALLE

Die Heinrich-Lades-Halle ist eines der bedeutendsten Kongresszentren Nordbayerns. Mit zwei Veranstaltungssälen, zwei Foyers und acht Tagungsräumen (insgesamt rund 4.000 Quadratmeter) bietet sie optimale Voraussetzungen für alle Anlässe: Ob Klassik- oder Pop-Konzert, Theateraufführung, Ausstellung, Messe, Kongress oder ein Seminar. Die Räumlichkeiten können an die unterschiedlichsten Anforderungen angepasst werden und sind mit modernster Tagungstechnik ausgerüstet.

<b>MÖGLICHE VERANSTALTUNGSARTEN</b>	Abendveranstaltungen, Firmenfeiern, Hochzeiten, Konzerte, Messen & Präsentationen, Stehempfang, Tagungen & Kongresse
<b>GASTRONOMIE</b>	Liebe geht durch den Magen – und ein Event erst recht! Finesse und Flexibilität stehen für uns deshalb gleichwertig an erster Stelle. Finesse in der Küche mit regionalen und saisonalen, frisch zubereiteten Produkten, zum Beispiel Wildspezialitäten aus eigenen Jagdrevieren, Fisch aus fränkischen Weihern und Gemüse aus dem Knoblauchsland. Flexibilität in Organisation, Logistik und Service: Mit einem Leistungsspektrum von Snack bis Buffet und von kleinem Dinner bis großer Gesellschaft sorgen wir dafür, dass alles an seinem Platz ist und jeder Gast rundum zufrieden ist.
<b>ANREISE &amp; PARKEN</b>	Verlassen Sie die A 73 an der Ausfahrt Erlangen Zentrum und fahren Sie die Werner-von-Siemens-Straße ungefähr 500 Meter entlang. Folgen Sie der Beschilderung „Stadtmitte“ und biegen Sie links in die Nürnberger Straße ein. Nach 200 Metern finden Sie die Erlanger Kongress und Marketing GmbH auf der rechten Seite am Rathausplatz. Parkmöglichkeiten gibt es im Parkhaus „Neuer Markt“ (Zufahrt über Schuhstraße) und im Parkhaus „Arcaden“ (Zufahrt über Nägelsbachstraße). Entfernung zum Bahnhof: 1 km, Entfernung zum Flughafen Nürnberg: 16 km
<b>HIGHLIGHTS</b>	Das Herz der Heinrich-Lades-Halle ist der geräumige Große Saal. Im Parkett bietet er 900 Quadratmeter Fläche, ergänzt durch die Bühne mit 200 Quadratmetern. Der Große Saal ist von spitzen Formen und einem Verzicht auf rechte Winkel geprägt. Die Holzverkleidung der Decke aus peruanischem Nussbaum sorgt für eine hervorragende Akustik. Ergänzt wird der Große Saal durch das große Foyer, das großzügig Platz für den Empfang der Gäste bereithält. Auf 1.300 Quadratmetern wird das Foyer auch gerne als Veranstaltungsfläche für Messen genutzt.

SÄLE/ KONFERENZRÄUME	QM	RAUM-HÖHE	REIHEN	U-FORM	PARLAMEN- TARISCH	BANKETT	STEH- EMPANG
Großer Saal	1.100	9 m	1.250	-	600	906	1.800
Kleiner Saal	260	5 m	270	50	150	250	400
Konferenzraum 1 & 2	72	2,90 m	80	-	40	-	-
Konferenzraum 3	90	2,40 m	88	-	52	-	-
Konferenzraum 4	105	2,40 m	88	-	64	-	-
Konferenzraum 3 & 4	195	2,40 m	220	-	112	-	-
Konferenzraum 5	120	2,40 m	124	-	68	-	-
Konferenzraum 6, 7, 8	34-50	2,20 m	40	-	25	-	-

Erlanger Kongress und Marketing GmbH · Heinrich-Lades-Halle · Rathausplatz 2 · 91052 Erlangen ·  
Phone 0049 9131 8740 · Fax 00049 9131 874 150 · info@ekm-erlangen.de · www.ekm-erlangen.de



## HEINRICH-LADES-HALL

The Heinrich-Lades-Hall is one of the most important congress centres in northern Bavaria. With two event halls, two foyers and eight meeting rooms (a total of approximately 4,000 square meters), it offers you best conditions for all occasions: classical- or pop-concerts, theater performances, exhibitions, trade fairs, congresses or seminars. The rooms can be adapted to different requirements and have the latest audio-visual equipment available.

<b>RANGE OF EVENTS</b>	Business parties, concerts, evening events, fairs & presentations, meetings & congresses, receptions, weddings
<b>CATERING</b>	For us, finesse and flexibility are the top priorities. Finesse in the kitchen with regional and seasonal, freshly prepared products, including game specialties from our own hunting grounds, fish from regional ponds and vegetables from the Franconian area. Flexibility in organization, logistics and service: with a wide portfolio from snacks to a full buffet and dinner for small to large companies, we ensure that everything is in its place and every guest will be completely satisfied.
<b>ARRIVAL &amp; PARKING</b>	Leave the A73 at junction "Erlangen Zentrum" and take the "Werner-von-Siemens-Straße" about 500 meters. Follow the signs "Stadtmitte", turn left into "Nürnberger Straße". After 200 meters you will find the Erlanger Congress and Marketing GmbH on the right side at the "Rathausplatz". Parking is available in the parking garage "Neuer Markt" (access via Schuhstraße) and in the parking garage "Arcaden" (access via Nägelsbachstraße). Distance from the train station: 1 km, distance to the Nuremberg airport: 16 km
<b>HIGHLIGHTS</b>	The heart of the Heinrich-Lades-Hall is the spacious main hall. On the ground, it offers 900 square meters of space, complemented by the stage with 200 square meters. The large hall is characterized by an architecture with pointed forms and missing right angles. The wood paneling of the ceiling consists of Peruvian Walnut and ensures excellent acoustics. The great hall is supplemented by the large foyer that holds plenty of space for the reception of guests. With 1,300 square meters, the foyer is also often used as a meeting venue, for fairs and exhibitions.

VENUES / CONFERENCE ROOMS	SQM.	HEIGHT	THEATRE	U-SHAPE	CLASSROOM	BANQUET	RECEPTION
Main hall	1,100	9 m	1,250	-	600	906	1,800
Small hall	260	5 m	270	50	150	250	400
Conference room 1 & 2	72	2,90 m	80	-	40	-	-
Conference room 3	90	2,40 m	88	-	52	-	-
Conference room 4	105	2,40 m	88	-	64	-	-
Conference room 3 & 4	195	2,40 m	220	-	112	-	-
Conference room 5	120	2,40 m	124	-	68	-	-
Conference room 6, 7, 8	34-50	2,20 m	40	-	25	-	-